

Los Veteranos de Rallyes de la Comunidad Valenciana se reunieron en Torrellano

- Sábado, 29 Octubre 2022 22:11

Un año más, y ya van 22, los Veteranos de Rallyes de la Comunitat Valenciana se reunieron en su tradicional comida de confraternización que sirvió para poner al día el anecdotario de la especialidad automovilística y aprovechar también para hablar de temas vinculados a la actualidad del mundo del motor.

En esta ocasión fue el restaurante Los Almendros de Torrellano el lugar de la cita. Como es tradicional, se colocaron imágenes en vídeo de rallyes de hace unas cuantas décadas; una época irrepetible, entre otras cuestiones, porque la competitividad no estaba reñida con la amistad y la camaradería.

Esta es la relación de asistentes al XXII Encuentro de Veteranos de Rallyes de la Comunidad Valenciana: Alfonso Tortosa, María Ángeles Guijarro, Antonio Mingot, Antonio Rodríguez "Nota", Manuel Rodríguez "El Gallo", Jesús Fernández "Suso", Pedro Cascales, Bartolomé Jiménez, Cayetano Serna, Guillermo Espí, Javier Abellán, José Cermeño, Diana Martínez, Sandra Martínez, José Gabriel Ruiz Lillo, Juan Calderón, Manolo Giménez, Vanesa Lirón, Juan Enrique Tomás, Juan Miguel Arenillas, Miguel Cantó, Nicolás Oliver, Rafael Chacopino, Paqui Arenas, Rafael Torregrosa, Pepa Bertomeu, Jorge Doménech, José Luis Pérez Aranda, José Palou, Antonio Galiano, César Muñoz, Francisco Maciá, Gregorio San Martín, José Luis Sánchez Urios, José Luis Sánchez Prieto, José Francisco Medina, Ramón Gallego, Salvador Payá, Fernando González y María Sánchez.

Imagen: Pepe Palou (www.elchemotor.es)